



Chers Parents,

Nous espérons que vous vous portez bien ainsi que vos proches en ces moments compliqués.

Comme vous le savez, l'année prochaine vos enfants auront probablement la chance de partir en classe de neige.

Normalement, l'Association des Parents organise des activités afin de réduire le coût de ce voyage. Lors de la dernière fancy-fair, nous avons vendu des assiettes apéro dont le bénéfice était destiné aux classes de mer. Etant donné que ce voyage n'a pas eu lieu, les membres de l'Association des Parents ont décidé que ce bénéfice serait alors destiné aux classes de neige.

Le montant de celui-ci n'est pas très élevé, il représente <u>1€/élève</u>, il est vrai que ce n'est pas grand-chose mais c'est déjà ça de pris comme on dit ©

Vu la situation sanitaire, l'organisation d'activités est impossible ces derniers temps mais cela ne veut pas dire que l'Association des Parents est restée les bras croisés sans rien faire, elle a travaillé dans l'ombre et a le plaisir de vous informer qu'elle a pu obtenir un sponsor.

Le gérant de **l'agence Axa Banque - Ilae Assur située à la rue de Gouy, 51 à Chapelle-Lez-Herlaimont offre 10€/élève**.



Ce qui veut dire pour vous que ces 10€ seront déduits du montant du voyage ainsi que le 1 € du bénéfice de la vente d'assiette apéro.

L'Association des Parents remercie chaleureusement Monsieur Dimitri Epis, gérant de l'agence, pour ce généreux geste.



Nous espérons que le contexte sanitaire s'améliore afin que nous puissions nous revoir lors d'un prochain évènement ou autour d'un verre ②.

Prenez soin de vous et de vos proches.

A bientôt.

L'Association des Parents